



夏本番！

平年より13日早い梅雨明けとなった今年。市立水泳場では、富岡第一幼稚園の園児約40人が、気持ちよさそうに水遊びを楽しんでいました。市立水泳場は、9月10日まで開場しています。（7月10日）



児童発達支援施設地鎮祭

平成26年4月に開園予定の富岳裾野学園建設工事の地鎮祭が行われました。富岳裾野学園は、発達の気になる子どもたちを対象にした支援施設です。ユニバーサルデザインに対応し、内装に木材を多く使用したアットホームな雰囲気を使いやすさに配慮した施設の誕生が楽しみです。（7月6日）



ステージイベントに大歓声！

南児童館祭りが南児童館で行われました。ピンポン玉すくいや輪投げなどのゲームとステージイベントが催されました。おのちゃんによるマジックショーでは、子どもたちが目の前で起こる不思議な現象に夢中になっていました。（7月6日）



誰もが安心して暮らせるまちづくりを目指して

社会福祉大会が市民文化センターで行われました。福祉の推進に寄与した方や団体への表彰、社会を明るくする運動作文の表彰と朗読などが行われました。記念講演として気仙沼市社協マザーズホーム施設長の内海直子さんが、震災から学んだことを実体験を交えて語りました。（7月6日）



守ろう！自転車のルール

交通教室が西小学校で小学4～6年生を対象に行われました。代表の児童2人が自転車シミュレーターに乗り、自転車に乗っていると飛び出してくる車や人に気づきにくいことや、車からは自転車や歩行者が見えにくいときがあることなどを発見しました。（7月6日）



今月の一枚



「作戦会議」



特別展「日御師渡邊家の遺品」

渡邊家は、江戸時代後期から明治時代にかけて須山浅間神社に属していた御師です。渡邊家から寄贈された古文書や民具、御師の衣装などを10月14日(月)まで富士山資料館で見ることができます。
(7月10日)



安全をつなげて広げて事故ゼロへ

交通安全街頭キャンペーンが市役所北側道路と深良交番周辺で行われました。交通安全対策委員会の方々が運転手や通行人に啓発グッズを配り、交通事故防止を呼びかけました。

(7月11日)



人と動物が仲良く暮らすには？

動物愛護教室が須山小学校で小学3～6年生を対象に行われました。獣医から犬の種類や習性について説明を受けた後、実際に犬とふれあい、命の尊さや接し方を学びました。

(7月11日)